



【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」

【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

## 市小中学校音楽発表会 (11月7日)



利根沼田文化会館において小中学校音楽発表会が行われました。本校からは3年生が「ゆうき」と「友～旅立ちの時～」の2曲を披露しました。静まりかえった会場に見事なハーモニーが流れると、深みのある響き合う歌声が会場全体に広がって引き込まれていきました。この美しいハーモニーに、ぞくっとするような興奮と感動を得ることもできました。南稜祭からさらにパワーアップした合唱を披露してくれたと思います。他では味わえない仲間意識を高められた3年生にあっぱれです。大変ありがとうございました。

## 県駅伝大会 疾風迅雷！ (11月9日)

県駅伝大会が渋川市総合公園瑞穂建設スタジアムを発着点として周辺コースで行われました。3回の試走によってコースの感覚をつかみながら精一杯練習に取り組んでくれました。当日は、選手はもちろんサポートに回った人たちも一丸となって臨みました。一人一人がタスキをつなぎきった結果、51チーム中16位でした。ここ数年1時間を切るができなかったようですが、切ることができ、すばらしい成果を残すことができました。疾風の如く駆け抜けてくれたみなさん大変お疲れさまでした。今後も気持ちを切らさず励んでほしいと期待します。



勢いよくスタート！



全員で気持ちをひとつに



ゴールに向けて追走！

## 地域活動「ゑびす講市」(11月9～10日)

木々の葉も色づいて紅葉が見頃となった市内において「ゑびす講市」が開催されました。商工会議所や商店街連合会の皆さんにお世話になりながら、少しでもお役に立てるようにと学ばせていただきました。商店街の方々からは、「生徒たちがよくやってくれた。」「柳波祭りなどもあるので一緒にできたらどうか。」などの温かい声をかけていただきました。保護者の皆様も足を運んでくださり感謝申し上げます。今後も生徒たちの気持ちを大事にしながら取り組んでいきたいと思ひます。

〔生徒の感想：一部抜粋〕

- ・緊張したけど優しく教えていただき、気持ちが軽くなってできました。
- ・ラーメン店でお客さんが食べて帰っていくときに笑顔だったのでうれしかったです。
- ・ゑびす講はとてにぎやかだったので明るい雰囲気楽しかったです。



開店前の準備です



ありがとうございます



美味しそうですね